

## Anerkennung für die Fundación Pueblo, Bolivien



Die Schulgemeinschaft der Realschule plus Maikammer-Hambach freut sich mit ihrem Partner, der Fundación Pueblo in Bolivien, über die Wertschätzung, die der Stiftung zuteil wurde. Am 28.10.2014 wurde den Gründern der Stiftung in der deutschen Botschaft in La Paz das Bundesverdienstkreuz verliehen.

Diese Anerkennung bestätigt erneut, dass die Unterstützung, die durch die jährlichen Sponsorenläufe der Schülerinnen und Schüler der Orientierungsstufe der Stiftung zugute kommt, gut und sinnvoll angelegt ist.

Herzlichen Glückwunsch an die Gründer und Mitarbeiter/innen der Stiftung !

Mehr Informationen und Bilder zur Feierstunde erhalten sie hier:

[www.la-paz.diplo.de/Vertretung/la\\_paz/de/Startseite.html](http://www.la-paz.diplo.de/Vertretung/la_paz/de/Startseite.html) <URL: [http://www.la-paz.diplo.de/Vertretung/la\\_paz/de/Startseite.html](http://www.la-paz.diplo.de/Vertretung/la_paz/de/Startseite.html)>

Über die „Freunde Boliviens e.V.“ unterstützen wir die Projekte der Fundación Pueblo in Bolivien. Mehr dazu auf [www.freundeboliviens.de](http://www.freundeboliviens.de) <URL: <http://www.freundeboliviens.de>> und [www.fundacionpueblo.org](http://www.fundacionpueblo.org) <URL: <http://www.fundacionpueblo.org>> oder gratis den monatlichen Foto-Newsletter bei [info@fundacionpueblo.org](mailto:info@fundacionpueblo.org) bestellen!

---